

POLÍTICA DE COOKIES DE MCM TELECOM

ÚLTIMA MODIFICACIÓN: 28 DE FEBRERO DE 2023

Esta Política de Cookies explica cómo Megacable Comunicaciones de México S.A. de C.V. en adelante MCM Telecom utiliza cookies y tecnologías similares para reconocerte cuando visitas nuestro sitio web (www.mcmtelecom.com.mx). Informando en que consiste el uso de estas tecnologías, para qué y por qué las usamos, así como tus derechos para controlar su uso.

1. ¿QUÉ SON LAS COOKIES?

Una cookie es un archivo pequeño que contiene una cadena de caracteres que se envía al equipo mediante el cual ingresas a visitar un sitio web. Cuando visitas un sitio web de nuevo, la cookie permite que el sitio reconozca tu navegador. Las cookies pueden almacenar preferencias de usuario y otra información.

Las cookies proporcionan una función de conveniencia para ahorrarte tiempo, o informan al servidor web que has vuelto a una página específica.

Las cookies establecidas por el propietario del sitio web (en este caso, MCM Telecom) se llaman "cookies de primera parte". Las cookies establecidas por terceros son llamadas "cookies de terceros". Las cookies de terceros permiten que se proporcionen características o funcionalidades de terceros en el sitio web (como publicidad, contenido interactivo y análisis). Las partes que establecen estas cookies de terceros pueden reconocer tu computadora tanto cuando visita el sitio web en cuestión como cuando visita ciertos otros sitios web.

2. ¿POR QUÉ UTILIZAMOS COOKIES?

Utilizamos cookies de primera y tercera parte por varias razones. Algunas cookies son necesarias por razones técnicas para que nuestro sitio web funcione, y nos referimos a ellas como cookies "esenciales" o "estrictamente necesarias". Otras cookies también nos permiten rastrear y dirigir los intereses de nuestros usuarios para mejorar la experiencia en nuestro sitio web. Por ejemplo, MCM Telecom realiza un seguimiento de los sitios web y las páginas que visitas en nuestro sitio web, para determinar qué porción del sitio web es la más popular o la más utilizada. Estos datos se utilizan para proporcionar contenido y promociones personalizadas dentro del sitio web de MCM Telecom a clientes cuyo comportamiento indica que están interesados en una determinada área temática. Terceros pueden servir cookies a través de nuestro sitio web para publicidad, análisis y otros fines. Esto se describe con más detalle a continuación.

3. ¿QUÉ TIPOS DE COOKIES UTILIZAMOS Y CÓMO LAS USAMOS?

Los tipos específicos de cookies de primera y tercera parte que se sirven a través de nuestro sitio web y los propósitos que realizan. Para obtener una lista de las cookies utilizadas por MCM Telecom, consulta esta página. Estas cookies incluyen:

Cookies esenciales del sitio web: Estas cookies son estrictamente necesarias para proporcionarte los servicios disponibles a través de nuestro sitio web.

Cookies de rendimiento y funcionalidad: Estas cookies se utilizan para mejorar el rendimiento y la funcionalidad de nuestro sitio web, pero no son esenciales para su uso. Sin embargo, sin estas cookies, cierta funcionalidad puede volverse no disponible.

Cookies de análisis y personalización: Estas cookies recopilan información que se utiliza ya sea en forma agregada para ayudarnos a entender cómo se está utilizando nuestro sitio web o cuán efectivas son nuestras campañas de marketing, o para ayudarnos a personalizar nuestro sitio web para ti.

Las cookies no son la única forma de reconocer o rastrear a los visitantes de un sitio web. Empleamos una tecnología de software llamada gifs transparentes (también conocidos como balizas web / bugs web), que nos ayuda a administrar mejor el sitio web y el servicio de suscripción informándonos qué contenido es efectivo. Los gifs transparentes se utilizan para rastrear los movimientos en línea de los usuarios de la Web. A diferencia de las cookies, que se almacenan en el disco duro de un usuario, los gifs transparentes se incrustan de forma invisible en las páginas web o en los correos electrónicos y tienen el tamaño del punto al final de esta oración. Usamos gifs transparentes o píxeles en nuestros correos electrónicos en formato HTML para informarnos sobre qué correos electrónicos han sido abiertos por los destinatarios. Esto nos permite evaluar la efectividad de ciertas comunicaciones y de nuestras campañas de marketing. Asociamos la información recopilada por los gifs transparentes en los correos electrónicos con la Información personal de nuestros clientes.

4. ¿CON QUÉ FRECUENCIA ACTUALIZARÁN ESTA POLÍTICA DE COOKIES?

Podemos actualizar esta Política de cookies de vez en cuando para reflejar, por ejemplo, cambios en las cookies que utilizamos o por otras razones operativas, legales o reglamentarias. Le notificaremos de cualquier cambio importante en esta Política de cookies antes de que los cambios entren en vigor publicando los cambios en esta página y proporcionando un aviso más destacado con notificaciones en el sitio o por correo electrónico. Por lo tanto, vuelva a visitar regularmente esta Política de cookies para estar informado sobre nuestro uso de cookies y tecnologías relacionadas.